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平成２８年度第１１回みやま市教育委員会定例会会議録 

 

 

◆召集日時  平成２９年２月１５日 午後２時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階第４会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（４名） 

・教育長 長 岡 廣 通 

・委員  堤   央 宜 

・委員  早 川 京 子 

・委員  井 上 正 明 

  

２．欠席委員（１名） 

・委員  樺 島 靖 子 

 

３．事務局出席者（１１名） 

・教育部長           大 津 一 義 

・学校教育課長         加 藤 武 美 

・指導室長           藤 岡 育 代 

・社会教育課長         野 田 圭一郎 

・学校教育課課長補佐      甲斐田 裕 士 

・総務係長           吉 川  春 美 

・学務担当係長         松 尾 郁 代 

・給食担当係長         岡   俊 幸 

・指導室指導主事        江 上 靖 則 

・指導室指導主事        伊 井 和 子 

・教育研究所長         今 村 田鶴子 

 

４.傍聴人 

  ・０名 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 

（４）議案第１８号 天然記念物「船小屋ゲンジボタル発生地」保護指導委員会委員

の委嘱について 

（５）議案第１９号 みやま市文化財専門委員会委員の委嘱について 
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（６）報告事項 

（７）次回教育委員会について 

                                        

 

【午後２時００分 開会】 

 

【教育長】  1/29 の市制 10 周年式典はそれぞれのご挨拶、ご講演、表彰、アトラク

ションとどれもとても素晴らしく来賓からも好評を得た。 

       エネルギー世界会議ではドイツの取組みの素晴らしさは勿論、世界規模

の会議がみやま市で行われたことに意義があり、環境のまちとして力を得

たと思う。子供達の発表もとても好評であった。「みやま市ならではの教育」

の一環として取り入れられるところは取り入れていきたい。10周年記念の

ロードレースも大変盛会であったと聞いている。 

 

○日程第１  第１１回みやま市教育委員会定例会の会期は平成２９年２月１５日の１

日間とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第２  会議録作成者は総務係長吉川春美とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３  会議録署名委員の指名については教育長と井上正明委員とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第４  議案第１８号 天然記念物「船小屋ゲンジボタル発生地」保護指導委員

会委員の委嘱について 

 

【社会教育課長】― 提案理由の説明 ― 

 

【井上委員】 ・主に何をされるのか。 

 

【社会教育課長】・大学の先生であり、河川工学や造園などの専門分野について、ご意見

ご指導をいただく。 

   

【井上委員】 ・実際にホタルを育てるのではなく、発生・再生する環境を提案する方々

ということか。 

 

【社会教育課長】・その通りである。これにより再生計画が立てば数年後具体的な工事に
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入っていくことになる。 

 

【教育長】 ・原案通り可決するものとしてよろしいか。 

  「異議なし」 

         ・・・可決 

 

○日程第５  議案第１９号 みやま市文化財専門委員会委員の委嘱について 

 

【社会教育課長】― 提案理由の説明 ― 

 

【教育長】  ・質疑等ありませんか。 

  「質疑なし」 

 

【教育長】 ・原案通り可決するものとしてよろしいか。 

  「異議なし」 

・・・可決 

 

 

○日程第６  報告事項 

     ○教育部長 

【教育部長】（先月の定例会以降、次回定例会までの行事について） 

・社会教育課に関するものは後で野田課長が報告。 

・委員の皆様に 1/13 学校給食実践交流会参加お礼。 

・1/27-29 越前町児童交流事業を実施（16 人の小学生と藤岡室長を団長とする 4 人

のスタッフで越前町を訪問し、雪遊びやユニホック等で交流を深めた）。 

・2/8 南筑後女性教育委員研修会が柳川市で開催され、早川委員、樺島委員出席。 

・2/13 桜舞館小学校でのり給食試食会実施、市長も出席して子供たちと会食。 

・1/29 市政 10 周年記念式典が盛大に開催。 

・2/6 みやま市観光大使として３人目、演歌歌手三山ひろしさん就任式。 

・2/7 には日独自治体エネルギー会議市民フォーラムが開催、下庄小・二川小の児童

が取り組みの発表をし、好評。 

・2/6 市ＨＰに公共施設の爆破予告の書き込みがあり、教育委員会では、臨時校長会

の開催、施設の緊急点検など対応に追われたが何事もなかった。 

・樺島委員出席の市民センター基本計画検討委員会において、計画概要の年度内取

りまとめに向けて論議が進められていることを報告。 
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・今後の予定の主なものの紹介（2/18 あいさつ日本一運動市民大会、3/5 は青少年健

全育成スプリングコンサート、3/6 市議会開会【教育部議案なし、補正予算は後で

担当より説明】3/10 中学校卒業式、3/12 みやま旗争奪九州選抜少年剣道大会） 

 

 

    ○学校教育課 

 【学校教育課長】 

 ・3/22みやま市・みやま市教育委員会主催の本郷小学校の休校式のご案内。 

・3/26休校記念実行委員会主催の休校記念行事のご紹介。 

・3/29本郷小学校の徒歩・スクールバス通学訓練実施。 

 

【学校教育係学務担当係長】 

・市内小中学校におけるインフルエンザの罹患と学級閉鎖の状況報告。 

 

【施設係長兼学校教育課長補佐】 

・資料に基づき補正予算について報告（学校給食調理室の空調設置【文科省の 2 次補

正予算にて内示】全額繰り越して 29年度大江小・二川小・開小・瀬高中学校につい

て施工し、次年度以降順次計画していく。）。 

 

【学校教育係学校給食担当係長】 

・1/13 学校給食実践交流会参加お礼。 

 

○指導室 

【指導室長】 

・2/6第３回裾野教育実践交流会報告（今年度の成果と次年度の構想） 

・適応指導教室「さくら」相談・利用状況報告 

 

○社会教育課 

【社会教育課長】 

・2/1みやま市人権同和教育協議会社会教育部会研修会報告（北筑後教育事務所林田先

生を講師に講演、51名参加） 

 ・2/12清水山ロードレースの報告（参加者 709名、最高齢者は 91歳含めほぼ完走、

ゲストランナー谷口浩美氏） 

 ・2/18あいさつ日本一運動市民大会、3/5スプリングコンサート、3/12みやま旗剣道

大会の案内 

  

 【教育長】 

・全体を通して何かありませんか。 



5 

 

 

 【井上委員】 

・大川市川口小学校の事故を受けてのみやま市内の検査結果については、どの部署が

報告するのか。 

 【施設係長兼学校教育課長補佐】 

・事故の翌週月曜日に臨時校長会を開いて各学校にて点検を行った。中学校２校がサ

ッカーポストに杭などの固定装具が装着されていなかった（早急に倒してロープを張

るなどして使用中止とした。）。その他遊具については業者点検を行っていて、まだ報

告を受けていないが、学校長の判断においてそれぞれ使用禁止等の措置を取っている。 

【指導室長】 

・臨時校長会において「緊急に対応すること」「継続して対応すること」「この機を捉

えて危機管理を充実させること」の３点について指導し、結果の報告を求めた。 

【社会教育課長】 

・施設を使用する一般の各クラブや社会教育関係団体に対し、それぞれの用具の保管

と管理の徹底を文書で通達した。 

【教育長】 

・今回の事故を受け、適切な調査や迅速な対応はできていると思うが、今後もこのよ

うな機を対岸の火事とせず、危機管理見直しの機会と捉えてしっかり対応していくこ

とが必要である。今後も学校教育課を中心にしっかりやっていきたい。 

 

 

○日程６ 次回教育委員会について  

◎ 次回定例会 平成２９年３月１５日（水）午後２時００分～ 

 

 【教育長】これで本日の日程は全部終了しました。会議を閉じます。平成２８年度第

１１回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

【午後２時３７分 閉会】 

 

 


